
2017年10月26日 责任编辑/ 旭 光 美术编辑/吕攀峰体育新闻17

排列3第17291期 694

排列5第17291期 69475

大乐透第17125期 07+11+18+26+28+

04+05

（开奖结果以体彩中心公布为准）

本报讯 在度过了“甜蜜期”之后，内马

尔近来的平淡表现引起了法国媒体不满，昨

天《巴黎人报》批评内马尔“耍大牌”。

《巴黎人报》称，内马尔在巴黎圣日耳曼

享有很多特权，并且得到了俱乐部更高层面

的许可。比如上周与马赛的法甲德比前，当

队友都拿着官方赞助商的皮包时，只有内马

尔拿着自己选择的品牌；入场时，他也比队

友晚了半分钟。而在训练中，队友还被要求

不许对内马尔放铲。

另外，训练中内马尔还经常带着两位私

人训练师，当然，这样的特权在伊布时代就

有，但是《巴黎人报》表示：“细微的差别是，

瑞典人会让自己的训练师也去关照队友。”

对此主帅埃梅里也无力解决，因为“老

板送给他的豪华礼物，更像是烫手山芋”。

法媒批评内马尔耍大牌

据新华社电 中国足协昨天透露，国足

将于下月初重新集结，备战与塞尔维亚和哥

伦比亚队的热身赛。

根据安排，下月初国足将在广州集训，

并于10日在广州天河体育中心与塞尔维亚

进行热身赛，这是新一届国足在世界杯预选

赛后首次亮相，同时也是备战 2019 年亚洲

杯的开端。这场比赛之后，国足还将飞赴重

庆，备战14日与哥伦比亚队的比赛。

塞尔维亚和哥伦比亚队实力不俗，均已

经晋级明年的世界杯。此前国足与塞尔维

亚没有交手记录，与哥伦比亚在 1995 年有

过交锋，当时国足以2：1取胜。 （韦骅）

国足下月出战热身赛

本报讯 在昨天凌晨的联赛杯 1/8 决

赛中，曼城经过点球大战，方才险胜英冠领

头羊狼队，赛后，曼城将士认为是比赛用球

太轻导致他们发挥欠佳。

主帅瓜迪奥拉说：“这个足球太轻了，在

高水平比赛中是无法接受的，用这样的球进

球是不可能的。”中场亚亚·图雷也说：“这个

足球实在太轻太软了，感觉就是垃圾。”

对于曼城将士的抱怨，联赛杯官方坚称

用球没有问题，“所有用球都经过了国际足

联的质量检查，完全符合比赛标准，其他比

赛的结果也证明了一切。我们期待着和曼

城以及瓜迪奥拉先生进行交涉，在下轮比赛

前解决他们的疑虑。”

曼城不满联赛杯用球

本报讯 昨天，北京中赫国安在主场进

行的中超补赛中，凭借张稀哲的点球1：0击

败重庆当代力帆，但终场前不久他因为掌掴

对方球员吃到红牌。

第 58 分钟，张稀哲点球打进全场惟一

进球。第85分钟，张稀哲试图快发界外球

时，力帆队的陈雷上前干扰，两人发生了轻

微的身体接触，随后，张稀哲报复性给了陈

雷一巴掌，被主裁直接红牌罚下，陈雷也吃

到第2张黄牌被罚出场。

赛后国安主帅施密特表示：“张稀哲表

现非常好，但红牌的确和比赛的基调不太

搭，无论如何这种行为不应该出现，球员应

该控制好自己的情绪。”

中超补赛张稀哲染红

观察

多名新人受到重用

在带领中国女足闯进里约奥运会

八强之后，备战今年底的东亚杯、明年

的亚洲杯以及后年的女足世界杯，成为

比尼和女足姑娘的主要任务。

对于这些大赛的备战计划，这位法

国老人没有透露更多，“教练组已提交

了相关计划，近期会与相关负责人进行

沟通”。不过，他也坦承有估计不足的

因素，“全运会后，有五六个我们信任依

靠的队员退役了，我一度觉得难以理

解，这是之前没有考虑到的，也是我在

法国不会遇到的问题。在法国只要身

体允许，队员就会继续踢球。”

因此，这次比尼起用了多个新人，

如门将朱钰以及吕悦云、姚伟等小将，

后防线几乎是重建的。比尼说：“这次

比赛对我们是很好的备战，也利用这次

机会锻炼了很多新人，她们有各自的天

赋和特点，需要通过比赛进一步证明自

己。有的年轻一些，有的可能大一些，

比如许燕露，也不是特别年轻，但是她

全运会打得非常好，有一段时间没有出

现在国家队，但是她又回来了。”

没办法干预队员退役

全运会后新的周期，选人成为比尼

的重点。

“我们 4 个教练员今年共看了 110

多场比赛，观察队员是我们的核心工作

之一。”比尼说道，“看完全运会之后，形

成了 46 人左右的大名单，当然后来出

现了部分队员退役的情况，现在就是40

人左右的大名单，希望别降到30人。”

“退役是队员的个人选择，我们没

办法去干预，比如有准备结婚的。”比尼

说。可能是被队员退役打乱了训练计

划，比尼在采访结束时特意询问在场的

女足队员：“最近还有人要退役吗？有

要结婚、读书的吗？”

在朝鲜女足先后获得 U17 和 U20

世界杯后，其青训成果让中国女足在这

次四国赛中 1：2 负于以 U20 班底出战

的朝鲜女足。当问及中国女足的青训

情况时，比尼说：“梯队建设还需要跟足

协和相关负责人协商后确定。关于青

训，法国是很有经验的，现在希望我们

的U19女足能取得U20世界杯资格。”

不太赞成队员留洋

由于国内女足联赛水平有限，部分

球员一时难以适应高强度的国际赛事，

而像王霜等优秀球员具备了球星的潜

力，外界也呼吁让她们出国踢球，但比

尼对于球员留洋并不“感冒”。

“球员出国会影响到我们的集训工

作，队员要倒时差，长途旅行，提前一两

天到队，所有这些管理工作很复杂。”比

尼说，“国际足联一年的比赛日在90天

左右，而我们1年有200多天集训。”

那么，如何提高联赛中优秀队员的

水平？比尼说：“我们会利用集训时间

好好训练，集训规划都提交给了相关负

责人，希望可以很快收到回复。”

面对目前的实际情况，比尼说：“有

什么条件我们就在这个基础上去比赛，

上战场的时候我会冲在最前面，这也是

教练的职责，不管这个职责有多么难，

我都会尽力做好。” （周凯）

在中国男足无缘俄罗斯世界杯的背景
下，承载着中国足球希望的中国女足虽然
表现可圈可点，但要想在2019年女足世界
杯中绽放，“铿锵玫瑰”仍需“施肥”积淀。

天津全运会结束后，中国女足的全新
周期已经拉开。年底的东亚杯、明年的亚
洲杯以及2019年女足世界杯环环相扣，也
成为“铿锵玫瑰”需要一一攻克的难关。基
于这种考虑，这次四国赛邀请了世界排名
第9位的巴西和第10位的朝鲜，让赛事含金
量十足，同时也是女足姑娘历练自我、查找
问题的绝佳机会。

纵观3场比赛，首场对阵青年队为主力
的朝鲜女足，面对对手凶悍的逼抢和娴熟
的配合，中国女足十分被动，最终 1：2 告
负。第二场对阵墨西哥，尽管对手排名只
有26位，女足姑娘慢热的问题依然存在，不
到1分钟便闪电丢球，最后只是凭借王霜的
任意球加上墨西哥门将失误，才以3：2幸运
获胜。最后对阵最强的巴西女足，女足姑
娘显然从前两场比赛中汲取了教训，多次
通过传控球打身后并成功撕开对方防线，
展现出强队的技战术素养。

中国队在本次比赛中暴露出来的状态
慢热，背后反映的是球员注意力不能高度
集中、适应比赛能力不足、整体配合尚缺默
契等问题，而在国际大赛舞台上，对手不会
让女足姑娘慢慢调整，1次失误便可能终结
比赛。同时，受男足技战术的影响，女足比
赛的节奏、强度也有很大飞跃，不少女足姑
娘对于高位逼抢、快速反击还难以适应。

这些问题的产生是多方面的。国内女
足联赛职业化水平有限，比赛强度不高，留
洋球员少，王霜等优秀队员可以在国内联
赛“一停二看三观察”，在国际赛场就很难
做到了。同时，全运会后一些当打之年的
球员退役，以及女足选材面本身就窄，也让
主帅比尼直言头疼。

女足发展已经驶入快车道，仅亚洲范
围就高手环伺，因此，备战亚洲杯和世界
杯，“玫瑰”绽放仍需“施肥”积淀。（岳东兴）

中国女足主帅比尼——

对球员退役估计不足
1胜1平1负收获重庆永川女足四国邀请赛第三名，中国女足的亮点和不足都十分明显。面对备战东亚杯、亚洲杯、世界杯

一系列重任，主帅比尼表示，虽然受到部分球员退役影响，但相关集训和发展规划已经提交，并会尽力做好教练职责。

U19亚锦赛，中国女足5球负于日本队

链接

“铿锵玫瑰”绽放
仍需“施肥”积淀

本报讯 据英国媒体昨天报道，利物浦

已经为库蒂尼奥的转会开了绿灯，并且标出

了1.5亿欧元的转会费。

今年夏季转会期间，巴萨曾多次报价库

蒂尼奥均被拒绝，但他们并不死心，希望能

在冬窗时引进这位巴西国脚。如今，利物浦

终于松了口，只不过1.5亿欧元的转会费，与

巴萨计划的8000万+3000万相差较大。

此外，圣日耳曼也有意库蒂尼奥。

利物浦将出售库蒂尼奥

昨天，在南京进行的亚足联U19女

足锦标赛半决赛结束，中国队下半场崩

盘，0：5负于日本队无缘决赛。

在小组赛中，中国队2胜1负，打进

4 球丢掉 2 球，以第二名的身份晋级 4

强。而昨天的对手日本队表现强势，小

组赛狂揽 15 个进球，所以赛前人们便

对中国女足爆冷没有寄予太大希望。

比赛结果也说明了一切，不过在上

半场战成 0：0 的情况下，下半场净丢 5

球还是出乎大多数人的预料，毕竟在上

个月的友谊赛中，双方还曾 1：1 战平。

这也是自从2006年夺冠之后，中国女足

已经11年未能闯进最后的决赛。

在另一场半决赛中，朝鲜队3：0完

胜澳大利亚队，与日本队率先拿到了明

年U20世界杯入场券；而中国队将与澳

大利亚队争夺季军，胜者将获得另外1

张世界杯门票。


